

# Fraternité Wissionnaire de la Plaine et de Ste Thérèse

# Témoignages

Paroles sur notre engagement, notre vie en Fraternité, sur les frères et sœurs donnés.



« Les rencontres, régulières ou exceptionnelles (janvier et réco), où les témoignages de mes frères et sœurs en fraternité font écho à ce que je vis, sont une entraide réelle. L'écoute en confiance et sans jugement me redonne force et paix pour continuer mon chemin. Approfondir ensemble ce que la parole de Dieu me dit et les paroles éclairantes des uns et des autres. »

Revue Contact N°175 p.5

« La fraternité est un endroit pour apprendre à vivre ensemble, pour écouter l'autre, pour oser se dire. Un réflexe se met en route concernant le ressenti, l'écoute : laisser s'exprimer l'autre, sans entrer dans une discussion. »

Revue Contact N°175 p.5

« Bien sûr, être appelée à entrer en Fraternité, ça bouscule, et il y a toujours 1000 raisons valables pour dire non. J'étais déjà pas mal embarquée dans l'Église diocésaine, mais plutôt de façon accompagnatrice. Mon engagement avec les MdP et la Fraternité, il est vraiment différent, personnel et renouvelable tous les ans. »

#### Revue Contact N°175 p.4

« Lorsque la Fraternité nous a été présentée, j'avais en moi une soif de chercher et de vivre l'essentiel de ma vie : comment décrypter, dans ma situation et au quotidien, les moyens à mettre en œuvre pour raviver ma relation au Christ ?... Par la Fraternité, Dieu est entré plus intensément dans ma vie. »

#### Revue Contact N°175 p.5

« Nous sommes donnés les uns aux autres. Pour moi, cela signifie : me redire que je ne m'appartiens pas totalement, accueillir chacun avec bienveillance sans nous choisir, respecter la liberté de parole de chacun... Nos rencontres sont de réels rendez-vous de partages de vie, écoutés et priés. C'est pour moi le lieu d'un patient et laborieux apprentissage, d'un réajustement permanent quand tout bouge si vite (famille, entourage, société). C'est entretenir un choix intérieur qui est à nourrir sans cesse, c'est-à-dire "suivre résolument le Christ", et rester fidèle à ce choix. »

# Revue Contact N°175 p.5

« Je peux dire aujourd'hui que ma vie aux côtés de ceux et celles qui sont avec moi en fraternité a quelque chose de changée. La foi qu'ils expriment dans le partage au cours de nos rencontres, la foi qui les anime et les fait vivre, me conforte dans la mienne. Le partage de nos expériences, dans la confiance les uns dans les autres, et sur les pas de

Thérèse de Lisieux, tout cet ensemble équilibre ma vie. J'y puise une

## Revue Contact N°175 p.5

« Je me sens moi, telle que je suis. La fraternité m'aide à mieux trouver ma place, cela m'ouvre davantage aux autres, j'ai plus confiance dans la vie. »

## Revue Contact N°170 p.4

« Pour moi, la fraternité est un chemin, un moyen qui m'aide à suivre le Christ de plus près, à prendre conscience de ma petitesse et à entrer dans la confiance en ce Dieu tout-puissant d'amour. »

Revue Contact N°167 p.7



© 2021 par Fraternité Missionnaire de la Plaine et de Ste Thérèse